



# KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

**KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK**



**SUHATRI BUR,SE,MM**  
BUPATI PADANG PARIAMAN

**Drs. RAHMANG,MM**  
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



## KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# **POSMETRO PADANG**

Jum'at 26 Oktober 2023

## Bedah Rumah Tak Layak Huni **Ketua TP PKK Serahkan Bantuan Rp 15 Juta**

PDG. PARIAMAN, METRO

Ketua TP-PKK Padangpariaman, Ny. Yusrita Suhatri Bur, kemarin, menyerahkan dana bantuan bedah rumah tidak layak huni dari Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kabupaten Padangpariaman kepada keluarga Fitriani di Korong Kampuang Tengah, Nagari Padang Bintungan, Kecamatan Nan Sabaris.

"Kita serahkan bantuan berupa uang tunai sebesar Rp 15 juta," kata Ketua TP PKK Padangpariaman Ny Yusrita Suhatri Bur, kemarin.

Katanya, penyerahan bantuan tersebut disaksikan Ketua Baznas Kabupaten Padangpariaman H. Rahmat Tuanku Sulaiman, Wakil Ketua IV Baznas Padangpariaman Zulherman, Camat Nan Sabaris Alkhaufa, Walinagari Padang Bintungan, Azri dan Ketua TP-PKK Nagari Padang Bintungan, Aminah Azri serta tokoh masyarakat setempat.



**BANTUAN BEDAH RUMAH**— Ketua TP PKK Padangpariaman, Ny. Yusrita Suhatri Bur, menyerahkan dana bantuan bedah rumah tidak layak huni dari Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) kepada keluarga Fitriani di Korong Kampuang Tengah, Nagari Padang Bintungan, Kecamatan Nan Sabari.

rakat setempat.

"Semoga bantuan yang kita berikan dapat bermanfaat bagi masyarakat penerima, khususnya Keluarga Fitriani," ujarnya.

Dia sebagai Ketua TP-PKK Padangpariaman sangat berterima kasih kepada Pemerintah Daerah melalui BAZNAS Padangpariaman menerima usulan bantuan rumah tak layak huni ini.

melakukan pembinaan lapangan di Kecamatan Nan Sabaris.

"Bantuan yang didapatkan keluarga Fitriani tersebut diketahui selama Ketua PKK Padangpariaman

melakukan pembinaan lapangan di Kecamatan Nan Sabaris. Sekarang kita serahkan bantuan ini kepada keluarga Fitriani," tandasnya mengakhiri.(efa)

efa-nurza-posmetro



## KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# **PADANG EKSPRES**

Jum'at 26 Oktober 2023

**Padangpariaman, Padek—** Anggota DPRD Padangpariaman Fraksi Demokrat, Januar Bakri (JB), ditangkap oleh kepolisian, pada Rabu (4/10). Pasalnya, pria yang pernah menjabat Wakil Ketua DPRD Padangpariaman tersebut, diduga menjadi pelaku tabrak lari di Korong Paguahduku, Nagari Kuraitaji, Kecamatan Nansabarlis, Selasa (3/10) sekitar pukul 21.00.

Korban tabrak lari tersebut adalah bocah laki-laki usia 9 tahun, berinisial BS. Malangnya, korban yang sempat dilarikan ke rumah sakit, ternyata tak dapat tertolong lagi. Sebab, korban telah menghembuskan nafas terakhirnya akibat luka berat yang terjadi pada kepalanya.


Kasat Lantas Polres Padangpariaman, AKP Hendri melalui Kanit Gakkum, Ipda Novrialdi, telah mengkonfirmasi penangkapan Januar Bakri terkait insiden tersebut. Katanya, kejadian berawal ketika Januar Bakri mengemudikan mobil Toyota Avanza BA 1651 FK.

Diduga, Januar Bakri membawa mobil itu dengan kecepatan tinggi dari arah Lubuakalung menuju Pariaman. Di lokasi kejadian, mobil yang dikemudikannya menabrak seorang pejalan kaki yang tengah menyeberang dari arah kanan jalan ke arah kiri jalan dari arah Lubuakalung.

"Akibat kecelakaan tersebut, korban, seorang pelajar, terpental sejauh 25 meter. Meskipun segera dilarikan ke RSUD Pariaman, korban akhirnya meninggal dunia karena luka parah yang dialaminya akibat benturan keras," jelas Ipda Novrialdi, kemarin.

Setelah kejadian itu, sambungannya, diduga melarikan diri dari lokasi kecelakaan. Meskipun warga sekitar berusaha mengejarnya, namun tidak berhasil. Untungnya, salah satu plat nomor kendaraan tersebut tercecer di lokasi terjadi. "Berdasarkan bukti itu kita melakukan identifikasi pemilik kendaraan," ungkapnya.

Ternyata, diketahui bahwa mobil yang dikemudikan



Akibat kecelakaan tersebut, korban, seorang pelajar, terpental sejauh 25 meter. Meskipun segera dilarikan ke RSUD Pariaman, korban akhirnya meninggal dunia karena luka parah yang dialaminya akibat benturan keras.

**Ipda Novrialdi**

oleh Januar Bakri adalah kendaraan rental dari Kota Padang. Pemilik rental pun mengonfirmasi bahwa mobilnya memang sedang disewa oleh Januar Bakri, yang merupakan anggota DPRD Padangpariaman.

"Setelah mendapatkan informasi itu, petugas bersama wali korong setempat mendatangi rumah JB," katanya.

Awalnya, tambah Ipda Novrialdi, Januar Bakri enggan mengaku mobil itu dikemudi olehnya. Ia berdalih bahwa anaknya yang menggunakan mobil saat itu. "Namun, setelah diberikan beberapa pertanyaan, akhirnya JB mengakui bahwa dialah yang mengemudi mobil," ucap Ipda Novrialdi.

Setelah dilakukan interogasi, imbuhnya, Januar Bakri menceritakan bagaimana kronologi saat kejadian. Dan ia juga mengaku melarikan diri ke kawasan Malalak. Ketika dikejar oleh warga. "Saat itu, ia menyerahkan mobil kepada anaknya. Sedangkan dia lari menggunakan sepeda motor yang dibawanya," beber Ipda Novrialdi.

Atas perbuatannya, Januar Bakri terancam dijerat Undang-undang Lalu Lintas Pasal 310 Ayat 4 dengan ancaman hukuman 6 tahun penjara. Tindakannya mencoba melarikan diri juga akan menambah jeratan hukum yang akan dihadapinya nantinya. (apg)



Kepolisian Resort Kabupaten Padang Pariaman, Sumbang sedang mengunjungi lokasi kecelakaan bersama sejumlah wartawan.

## TERKAIT TABRAK LARI

# Seorang Anggota DPRD Padang Pariaman Ditahan

Parit Malintang, Khazanah — Satlantas Polres Padang Pariaman menahan oknum anggota DPRD setempat berinisial JB karena diduga menabrak lari seorang anak berusia sembilan tahun di Nagari Kurai Taji, Kecamatan Nan Sabaris, Selasa (3/10), pukul 20.00 WIB.

"Korban merupakan pelajar berusia 9 tahun, dia terpelantak 25 meter," kata Kasat Lantas Polres Padang Pariaman AKP Hendri melalui Kanit Gakkum Ipdia Novrialdi di Parit Malintang, Kamis (5/10).

Ia mengatakan korban sempat dibawa ke rumah sakit di Pariaman namun nyawanya ti-

tidak bisa diselamatkan karena mengalami benturan yang kuat.

Ia menjelaskan kejadian berawal ketika Mobil Minibus Toyota Avanza yang dikemudikan JB melaju dari arah Lubuk Alung, Padang Pariaman, menuju Kota Pariaman dalam kecepatan tinggi.

Sesampai di lokasi kecelakaan, ujar dia, korban menyeberang jalan di saat JB melintas sehingga terjadilah kecelakaan yang menimbulkan korban jiwa tersebut.

Pascakecelakaan tersebut, papar dia, JB melarikan diri sehingga warga berupaya menegajar yang sayangnya upaya itu

tidak membuahkan hasil.

Namun ternyata pelat nomor kendaraan pelaku tertinggal di lokasi kecelakaan yang setelah dilakukan pemeriksaan oleh aparat kepolisian diketahui mobil tersebut merupakan kendaraan rental.

"Setelah kami datang pemiliknya diketahui bahwa mobil tersebut disewa oleh pelaku bernama JB yang merupakan anggota DPRD Kabupaten Padang Pariaman," katanya.

Ia mengatakan setelah mendapatkan identitas pelaku pihaknya bersama wali korong setempat mendatangi rumah JB. Namun diduga untuk mele-

pas jeratan hukum, lanjutnya, yang bersangkutan berdalih mobil tersebut dibawa anaknya.

"Kami curiga dengan jawaban pelaku, kami terus interogasi hingga akhirnya pelaku mengakui bahwa ia yang melakukan tabrak lari," ujarnya.

Karena kejadian tersebut, kata dia, pelaku dikenakan Undang-undang Lalu Lintas Pasal 310 ayat 4 dengan ancaman 6 tahun penjara.

Dia mengatakan pihaknya mengimbau pengendara dan warga untuk meningkatkan kewaspadaan di jalan raya guna menekan potensi terjadinya kecelakaan lalu lintas. (Ani)